

30.11.2012

## **"Eltern und Kinder in der Gartenstadt": Zwei neue Gruppen stellen sich vor**

Im Projekt "Eltern und Kinder in der Gartenstadt" liegt ein Schwerpunkt auf Aktivierung der außerschulischen Lernorte für Kinder und Jugendliche. In diesem Zusammenhang und im Zusammenwirken mit der Evangelischen Jugendfreizeitstätte Gartenstadt sind unter anderem ein Kinder- und Jugendchor und eine Streetdance-Gruppe entstanden. Beide Gruppen wollen ihren Eltern und interessierten Bürgerinnen und Bürgern in der Gartenstadt am Mittwoch, 5. Dezember 2012, ab 16.30 Uhr in der Evangelischen Jugendfreizeitstätte, Sachsenstraße 56, bei einer Aufführung ihr Können präsentieren.

Bei der kleinen Feier wird Gerhard Weiss, Erster Vorsitzender des Freundeskreis LuZiE, zweckgebundene Spenden in Höhe von 21.000 Euro, die für das Projekt "Eltern und Kinder in der Gartenstadt" gesammelt wurden, an Jugenddezernentin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg übergeben. Mit diesem Geld sollen in den nächsten drei Jahren weitere bedarfsgerechte Angebote entwickelt und unterstützt werden, um die Bildungschancen der Kinder und Jugendlichen in der Gartenstadt weiter zu verbessern.